

# *Dialogarán gobierno venezolano y los opositores*

---



Caracas, 9 nov (RHC) El gobierno de Venezuela y sectores opositores se reunirán el próximo 15 de noviembre en República Dominicana para retomar el diálogo por la convivencia política en el país.

El anuncio apareció en la cuenta en Twitter del ministro de Comunicación e Información y jefe de la delegación gubernamental, Jorge Rodríguez, quien escribió: 'Reafirmamos lo ya aseverado: el diálogo continúa 15 de noviembre en República Dominicana y allí estaremos'.

El titular venezolano adelantó que se prepara un documento conjunto para establecer acuerdos 'en el marco de la convivencia y la paz que tanto amamos y merecemos los venezolanos'.

Mientras tanto, la oposición confirmó a través de su vocero, Luis Florido, que estarán en la cita con el Gobierno nacional, que había abandonado a fines de octubre.

Por su parte, el presidente de Primero Justicia (PJ), Julio Borges, declaró que la oposición venezolana está desarrollando "alianzas" con países de América Latina para convocar un nuevo proceso de negociación con el Gobierno Nacional que generen condiciones electorales de cara a unos futuros comicios presidenciales.

'Hemos desarrollado nuestras relaciones con países de América Latina para construir la posibilidad de que podamos tener una facilitación para lograr condiciones electorales de cara a unas elecciones presidenciales', señaló Borges durante una rueda de prensa junto a Florido.

Florido, también diputado a la Asamblea Nacional (AN) en desacato, agregó que, en esta ocasión, la oposición se siente "lista" para comenzar el proceso de negociación internacional con el Gobierno Nacional. "Esperamos que el Gobierno también lo esté", agregó.

"Estamos listos para abordar una negociación con el Gobierno y que este proceso nos lleve a una negociación seria, con países serios, como la presencia de la Unión Europea (UE), el Grupo de Lima y la ONU que estaba interesada en este acuerdo", apuntó.

Dijo que están esperando la respuesta del presidente, Nicolás Maduro, para iniciar un nuevo proceso de negociación junto a Chile, México, Paraguay, Nicaragua, Bolivia y República Dominicana.

Venezuela rechazó las sanciones del gobierno de Estados Unidos y acusó a Washington de violar el derecho internacional.

El ministro para Relaciones Exteriores, Jorge Arreaza, condenó las nuevas acciones aplicadas por el gobierno de Estados Unidos contra 10 funcionarios venezolanos y denunció que las mismas forman parte de la campaña sistemática que mantiene esa administración.

'Rechazamos nueva oleada de pretendidas sanciones unilaterales de la administración de @realDonaldTrump contra funcionari@s del Estado venezolano. Venezuela es un país libre, independiente y soberano que ejercerá permanentemente su derecho a la autodeterminación', puntualizó a través de su cuenta Twitter.

'Estas nuevas medidas coercitivas unilaterales son muestra del desprecio de @realDonaldTrump por el pueblo venezolano, al desconocer su voluntad soberana, expresada en múltiples ocasiones a través del voto popular', señaló en otro mensaje.

No es la primera vez que el gobierno estadounidense sanciona a funcionarios venezolanos, acciones que se suman a la constante intromisión de ese país en los asuntos internos de Venezuela.

Washington impuso hoy una nueva ronda de sanciones económicas a 10 altos cargos de Venezuela, entre ellos varios miembros del Consejo Nacional Electoral (CNE) y tres ministros del gobierno del presidente Nicolás Maduro.

Los estadounidenses acusan a los sancionados de 'socavar la democracia, violar los derechos humanos, inhibir la libertad de expresión y asamblea pacífica, o participan en la corrupción pública", según justificó el secretario del Tesoro, Steven Mnuchin, en un comunicado al anunciar las sanciones.

Entre los afectados están Sandra Oblitas, vicepresidenta del Consejo Nacional Electoral; Socorro Elizabeth Hernández, rectora del CNE y Ernesto Villegas, ministro de Cultura.

Figuran asimismo los titulares del Despacho de la Presidencia, Jorge Márquez, y de Agricultura Urbana Freddy Bernal.

A la lista se suman, además, Elvis Amoroso, segundo vicepresidente de la Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela; Julián Isaías Rodríguez, actual embajador de Caracas en Italia, y Manuel Ángel Fernández, presidente de la Compañía Nacional de Telecomunicaciones.



**Radio Habana Cuba**